
7 Pièces

295 m²

Réf. V2248PA

10 950 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Paris 16. Entre les jardins de Passy et la maison de la radio.Nous vous

proposons  un  fabuleux  penthouse  de  296  m2  situé  au  9e  et  dernier

étage  par  ascenseur  privatif  et  sécurisé.Cet  appartement  bénéficie

d'une  immense  terrasse  arborée  et  végétalisée  de  409  m2  de

plain-pied.L'appartement  est  composé  ainsi  :  entrée,  premier  salon,

second salon-bibliothèque, cuisine dînatoire, très grande suite parentale

avec salle de sport, hammam/sauna, deux autres chambres, une salle

de  bains.Nombreuses  vues  exceptionnelles  sur  la  Tour  Eiffel  et  Paris

depuis l'appartement et la terrasse.Aucune perte de place, ...

Paris  16.  Between  the  gardens  of  Passy  and  the  Maison  de  la  radio.We  offer  a

penthouse of 296 sqm located on the 9th and top floor with a large terrace of 409

sqm on one level.The apartment is composed as follows: entrance, first living room,

second living room, dining kitchen, very large master suite with gym and hammam,

two  other  bedrooms,  a  bathroom.Many  amazing  unobstructed  views  of  the  Eiffel

Tower from the apartment and the terrace.Two cellars and a parking space in the

basement.

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME
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